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В данной статье рассматриваются социально-правовые аспекты положения национальных мень-
шинств Брянской губернии в 1920-е годы. Деятельность в изучаемой сфере направляли партийные и 
советские структуры, представленные в изучаемый период Отделом национальных меньшинств при 
Народном комиссариате внутренних дел СССР, Советом национальных меньшинств при Народном ко-
миссариате образования, Центральной комиссией по делам национальных меньшинств при Всероссий-
ском центральном исполнительном комитете. В Брянской губернии работу в данной сфере регулировали 
агитационно-пропагандистский отдел губернского комитета ВКП (б), подотдел нацменьшинств, совет 
национальных меньшинств, отдельные национальные секции. Как и в любой деятельности, были дости-
жения и недостатки, но можно было снизить их негативное воздействие при проведении более взвешен-
ной и скоординированной политики по отношению к деятельности в среде национальных меньшинств. 
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Th is article discusses the socio-legal aspects of the situation of national minorities of the Bryansk province 
in the 1920s. Th e activities in the fi eld of study were directed by the party and Soviet structures represented in 
the study period by the Department of national minorities at the People’s Commissariat of Internal Aff airs of 
the USSR, the Council of national minorities at the People’s Commissariat of Education, the Central Commis-
sion on national minorities at the All-Russian Central Executive Committee. In the Bryansk province, the work 
in this area was regulated by the propaganda Department of the provincial Committee of the CPSU (b), the sub-
Department of national minorities, the Council of national minorities, and individual national sections. As in 
any activity, there were achievements and shortcomings, but it was possible to reduce their negative impact in the 
implementation of more balanced and coordinated policies in relation to activities among national minorities.
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